

# 放課後子ども教室だよ

## 福沢たのしい教室

令和6年9月5日(木)訪問

**地域の方に見守られ、子どもたちはのびのびと活動しています。**

「福沢たのしい教室」では、小学校の授業を終えた子どもたちが、スクールバスに乗って教室のある羽山の森美術館(旧福沢小学校校舎)へ通っています。川俣町の全地区の小学生が対象で、1年生から6年生までの27名が登録しています。



羽山の森美術館にやってきた子どもたちは、スタッフにあいさつをして健康チェックを受け、その後は自由遊びをしていました。何をするかは、1年生～6年生までいる子どもたち一人ひとりの自主性に任せているそうです。美術館がとなりであり、子どもたちは自然に美術作品にふれながら過ごしています。廃校を利用しているため、運動場、体育館、ピアノ、遊具があり、自然に囲まれた環境の中で、子どもたちはのびのびと色々な活動をしています。

子どもたちは、自分たちでルールを決めて仲良く遊んでいました。  
スタッフは安全に活動できるように見守っていました。



【おはじきで遊ぶ子ども】

### 【スタッフの声】

- ・昔遊びなど家ではあまりやらない遊びを教えたいです。
- ・兄弟が少なくなっている中、学年を越えた交流ができています。

### 【子どもたちの声】

- ・たのしい教室は、みんな仲良しです。
- ・スタッフさんは、一緒に遊んでくれて、やさしいです。
- ・家ではなかなかできない季節の行事があるのが楽しいです。



【学習する子ども】



【長縄跳びで遊ぶ子ども】



【ブランコで遊ぶ子ども】

### 【行政担当者の声】

子どもが遊ぶ場所や遊具が豊富にあるので、思いっきり遊べます。



「福沢たのしい教室」では、公民館と連携し、お月見会や七夕飾りなど公民館の事業に子どもたちが参加しています。子どもたちにとっては、多様な学習や体験活動ができるよい機会となっています。